



朝夕の冷え込みはまだまだ厳しい2月。それでも、天気の良い日は戸外で元気にいっぱい遊ぶ子ども達です。クリスマスでもらったけん玉やあやとり、かるた取りも大好きな遊びになり、とても上手になりました。

## 笠原小学校附属幼稚園



## 豆まき

年長が朝から豆まき用の大豆を炒り、いい匂いが漂っていました。右上の“やいかがし”も用意し各クラスに行って意味を説明しながら配ってくれました。

ホールで節分の話聞き、お腹の中に鬼はいるかな？いるとしたらどんな鬼かな？鬼がいたら追い出そう！と意気揚々と外に出たら…、山から赤鬼と青鬼が！「おにはそと！」とみんなで追い払いました。鬼が去った後、福を運ぶ“お福さん”が来て下さり「みんなに幸せが訪れますように…」とように」と花びらをくれました。



## 参観・懇談会

歌と楽器の他に、年少はリズム♪まっくらけっけ、年中はオペレッタ『てぶくろ』、年長は劇『うみにぽっかりくじらじま』を見てもらいました。他にも、得意技を見せたり、親子で鬼ごっこをしたりしました。

コロナ禍で行っていなかった“試食会”を今回は年長で行い、保護者の方に園で食べている給食を味わっていただきました。

栄養士から栄養や食材、調理の話の聞いたり、食べている量や様子を見てもらったりしながら親子で一緒に食べて楽しい時間を過ごしました。



## マジックショー

育友会主催で『マジックショー』を見させていただきました。ピエロのパフォーマンスや手品など、どれも驚きながら楽しんで見ることができました。

途中で子ども達も参加できる場面があり、皿回しに挑戦！回っているお皿を落とさないように隣の子に渡すことができました。終わってから、みんな一つずつバルーンアートの犬をお土産にももらいました。

